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I. MUNICIPALIDAD DE PINTO 
  SECRETARIA MUNICIPAL 
 
 

SESION ORDINARIA 
N° 028/2008  

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO 
 

FECHA : 04 DE OCTUBRE DEL 2008  
HORA : 11:30 HORAS 
LUGAR : SALA DE CONCEJO 
 
CONCEJALES ASISTENTES: 
- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ  
- SR. RICARDO BOCAZ SEPULVEDA 
- SR. JUAN CARLOS JIMENEZ VILLAGRAN 
- SR. ALEJANDRO BASTIAS GUTIERREZ 
- SR. MANUEL GUZMAN AEDO 
- SR. RAMON NOVOA PEZO 
 
 
PRESIDENTE (S): 
- SR. MANUEL GUZMAN AEDO 
 
SECRETARIO CONCEJO (S): 
- SRA. LORENA MONTTI OLATE 
 
 

T A B L A 
 
01.- OBSERVACION ACTA SESION ANTERIOR 
02.- CORRESPONDENCIA 
03.- CUENTA SR. PRESIDENTE 
04.- CUENTA DE COMETIDOS SRES. CONCEJALES 
05.- CUENTA COMISIONES 
06.- PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA 
07.- VARIOS 
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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR: 
 

 
NO HAY. 
 

 
2.- CORRESPONDENCIA:   

 
 
El Sr. Presidente (S), señala que en los respectivos Casilleros se ha 

dejado la correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales y 
que no tiene correspondencia que tratar en Concejo. 

 
 
 

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 
 
 
NO HAY 

 
 
4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   
  
 
 NO HAY. 
 
 
5.- CUENTAS COMISIONES  
 
 
 NO HAY 
 
 
6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA 
 
  

El Sr. Presidentes (S) señala que recibió Solicitud de fecha 02 de 
Octubre del 2008, de la Dirección de Obras Municipales, a la cual le da 
completa lectura y que dice relación con Acuerdo de Compromiso que debe 
adoptar el H. Concejo con la SEREMI de Salud de Ñuble para que la 
Municipalidad construya en un plazo no mayor a un año un pozo profundo 
en la Posta de Ciruelito y profundice el pozo existente en la Escuela de 
Ciruelito. 
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065/2008 
 
 Analizada la presente Solicitud, por la unanimidad de los señores 
Concejales se ACUERDO adoptar el COMPROMISO que en el plazo 
no mayor a un año a contar de esta fecha, la Municipalidad construya 
un pozo profundo en la Posta de Ciruelito y profundice el pozo 
existente en la Escuela de Ciruelito. 
 
   
 
7.- VARIOS: 
 
 

 
El Concejal Sr. Ramón Novoa Pezo, informa que ha sido aprobado el 

proyecto de Alcantarilla para el Sector de Paso Soldado. 
 

El Concejal Sr. Fernando Chávez Guiñez, señala la situación de los 
profesores que se acogieron a jubilación y su intención de conocer la 
respuesta que llegue desde Contraloría en relación al Bono de Incentivo por 
Retiro Voluntario y lo concerniente a la indemnización por años de 
servicios. 
 
 

El Concejal Sr. Fernando Chávez Guiñez, señala la recepción de una 
carta de la Junta de Vecinos Las Vertientes y pone a disposición las 
voluntades del Concejo Municipal el apoyo para la regularización del 
terreno de la Junta de Vecinos. 
 

El Concejal Sr. Ricardo Bocaz, señala que según una reunión 
sostenida en la SEREMI de Salud se estableció una plazo máximo de 6 días 
para la fiscalización del Plantel Avícola del sector  Rosal Bajo, lo cual 
debería pasar los próximos días. 
 

El Alcalde (S) Sr. Mario Osorio, señala que el proyecto de 
Presupuesto Municipal año 2009 contempla M$ 5.000 de Aporte Adicional 
al Cuerpo de Bomberos de Pinto de manera de responder al compromiso 
que se sostenía con dicha institución, el Concejal Sr. Fernando Chávez 
señala que la voluntad del Concejo siempre estuvo, faltaba que quién 
tuviese que proponerlo lo hiciese. 
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El Sr. Presidente (S) propone a los Sres. Concejales realizar la 
próxima Sesión Ordinaria, el día 16 de Octubre a las 10:00 horas. 
 
 
066/2008 
 
 

Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA efectuar la próxima Sesión Ordinaria el próximo 16 de 
Octubre a las 10:00 horas. 

 
 
No habiendo más que tratar se cierra la  Sesión  a las 11:50 horas. 

  
 
 
 

                       LORENA MONTTI OLATE                   
                            Secretario del Concejo Municipal (S) 

                     Ministro de Fé 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


